

## Danrem 142 Tatag Brigjend TNI Deni Rejeki Tinjau Lokasi Ketahanan Pangan Sekaligus Berikan Sembako Kepada Warga

Suferi - [XPRESS.CO.ID](http://XPRESS.CO.ID)

Nov 8, 2023 - 09:13



*Danrem 142 Tatag Brigjend TNI Deni Rejeki Tinjau Lokasi Ketahanan Pangan Sekaligus Berikan Sembako Kepada Warga*

SULBAR- Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Deni Rejeki, S.E., M.Si meninjau lokasi ketahanan pangan perkebunan jagung seluas 2 H bertempat di Dusun Morobio Desa Ako Kec. Pasangkayu Kab. Pasangkayu, Prov Sulbar. Selasa (07/11/2023)

Dalam kunjungan kelokasi ketahan pangan Danrem 142/Tatag didampingi Letkol Inf Rachmat Yunus S. Sos (Dandim 1427/Pasangkayu), Para Pasi Kodim 1427/Pasangkayu, Letda Inf Andi Malik (Danramil 1427-01/Pky), Nurdin SP.,M.Si (Kadis pertanian), Agling, SH (Kades Ako ), Bripka Rijal Babinkamtibmas Para

Personil Staf Makodim, Koramil 01 dan 02 dan masyarakat Desa Ako.

Dalam sambutannya Danrem 142/Tatag mengatakan bahwa kegiatan peninjauan ini sebagai upaya untuk mengukur hingga sejauh mana pelaksanaan program ketahanan pangan di wilayah Kab. Pasangkayu serta menjadi wahana evaluasi bagi pelaksanaan program ketahanan pangan Kodim 1427/Pasangkayu.



“Dengan adanya kemarau panjang saat ini kita dilanda dengan krisis ketahanan pangan, untuk itu saya mengajak semua masyarakat untuk bekerja sama dlm mengatasi krisis ini,” terang Danrem 142/Tatag

Saya hadir disini untuk mencari solusi dalam hal ketahanan pangan khususnya masyarakat yang ada di wilayah Pasangkayu. Mari kita tingkatkan hasil dari ketahanan pangan (Jagung) sehingga hasilnya bisa kita jual ke luar wilayah Pasangkayu,” harapnya

Kedepannya akan diadakan pendampingan oleh para Babinsa dan Babinkamtibmas untuk ketahanan pangan, sehingga masyarakat hidup sejahtera dengan menjadikan sektor pertanian sebagai program strategis nasional untuk mewujudkan swasembada pangan dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat,” tutup Brigjen Deni Rejeki

Kegiatan peninjauan selesai dilanjutkan dengan pemberian bantuan sembako kepada masyarakat kurang mampu Desa Ako dan Penyerahan pupuk organik (Biojitu) secara simbolis oleh Danrem 142/Tatag kepada Bapak Nasruddin (Pemilik Lahan).\*\*\*